



,Wahrlich, es gibt Männer, die sich unrechtmäßig an dem Vermögen Allahs vergreifen; für sie ist das Feuer am Tag der Auferstehung bestimmt.“

Von Khawlah Al-Ansariyyah - möge Allah mit ihr zufrieden sein - wird überliefert, dass sie sagte: „Ich hörte den Propheten - Allahs Segen und Frieden auf ihm - sagen: ,Wahrlich, es gibt Männer, die sich unrechtmäßig an dem Vermögen Allahs vergreifen; für sie ist das Feuer am Tag der Auferstehung bestimmt.““

[Absolut verlässlich (Sahih)] [Überliefert von al-Buchary]

Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - berichtete über Menschen, die sich unrechtmäßig an dem Vermögen der Muslime vergreifen und es sich ohne Rechtmäßigkeit aneignen. Dies umfasst allgemein das unrechtmäßige Sammeln und Verdienen von Geld, das Ausgeben in unzulässige Bereiche sowie das Verlangen nach unverdienten Mitteln. Dazu gehört auch das unrechtmäßige Verzehren von Waisenvermögen, von Stiftungsvermögen, das Verwehren von Treuhandgeldern und das Erhalten von öffentlichen Geldern ohne Anspruch. Dann berichtete er - Allahs Segen und Frieden auf ihm -, dass ihre Strafe am Tag der Auferstehung das Feuer sein wird.

<https://sunnah.global/hadeeth/de/show/5331>